

ABSTRAK

EPA NURSAMSIAH, NIM. 3403180181. “Pengaruh Penrapan Sistem Informasi Akuntansi Manajemen Terhadap Kinerja Manajerial (Suatu Studi pada Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Galuh Ciamis)”. Di bawah bimbingan Ibu Eva Faridah, S.E., M.Si. sebagai Pembimbing I dan Ibu Purnama Sari, S.E., M.AB. sebagai Pembimbing II.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum optimalnya kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis yang diakibatkan oleh belum optimalnya penerapan sistem informasi akuntansi manajemen yang dapat dilihat dari informasi laporan yang dihasilkan belum mampu membuat perbedaan dalam membuat keputusan bagi manajemen. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana penerapan sistem informasi akuntansi manajemen pada PDAM Tirta Galuh Ciamis?; 2) Bagaimana kinerja manajerial pada Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Galuh Ciamis?; 3) Seberapa besar pengaruh penerapan sistem informasi akuntansi manajemen terhadap kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) Penerapan sistem informasi akuntansi manajemen pada PDAM Tirta Galuh Ciamis; 2) Kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis; 3) Besarnya pengaruh penerapan sistem informasi akuntansi manajemen terhadap kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi yang diambil adalah pegawai PDAM Tirta Galuh yaitu sebanyak 35 orang, sampel yang dipilih adalah sebanyak 36 orang. Dalam penelitian ini pengumpulan dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan, studi lapangan dan kuesioner.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Penerapan sistem informasi akuntansi manajemen pada PDAM Ciamis sudah sangat baik. Hal ini dikarenakan dalam penerapannya sistem informasi akuntansi manajemen sudah sesuai atau mencakup indikator sistem informasi akuntansi manajemen yang terdiri dari *Broadscope, Aggregation, Integration* dan *Timelines*; 2) Kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis sudah baik. Karena sudah sesuai dengan indikator kinerja manajerial yang meliputi: kinerja perencanaan, kinerja investigasi, kinerja pengkoordinasian, kinerja evaluasi, pengawasan, pengaturan staff (*staffing*), negosiasi dan perwakilan (*representatif*); 3) Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan sistem informasi akuntansi manajemen terhadap kinerja manajerial pada PDAM Tirta Galuh Ciamis. Artinya apabila sistem informasi akuntansi manajemen meningkat lebih baik maka kinerja manajerial akan lebih baik juga.

Kata Kunci: Kualitas Sistem Informasi Akuntansi dan Kinerja Manajerial